

LA SDE INVESTIT DANS LA PRODUCTIVITÉ DES ENTREPRISES

THETFORD MINES – 16 JANVIER 2009. Soucieuse du développement des entreprises manufacturières de la région de Thetford et consciente de la situation économique actuelle, la Société de développement économique de la région de Thetford (CLD) annonce le lancement du programme *Lean Manufacturing*.

En effet, la SDE région de Thetford est présentement à la recherche de cinq entreprises manufacturières, situées sur le territoire de la MRC des Appalaches souhaitant implanter au sein de leur organisation ce projet de *Lean Manufacturing*. Les entreprises intéressées à intégrer de nouvelles notions d'amélioration continue se verront accorder une aide financière non remboursable correspondant aux deux tiers du coût total dudit projet. Seulement cinq entreprises manufacturières pourront recevoir l'aide financière pour la première édition de cette initiative.

Concrètement, le *Lean Manufacturing*, qui signifie « production allégée », est une méthode basée sur une production simplifiée et standardisée consistant à identifier et éliminer toutes les pertes d'efficacité dans le processus de production. Ainsi, chaque acteur de l'entreprise est invité à éviter les gaspillages sur les plans de la surproduction, de l'attente, du transport, des stocks, du processus de fabrication, des mouvements et des rebuts.

La démarche proposée aux entreprises est le résultat d'une concertation d'organismes économiques ayant à cœur la productivité des entreprises du territoire. Elle rassemble Accès Compétences, le Centre de Robotique et de Vision Industrielle (CRVI), le Centre local d'emploi de Thetford Mines-Emploi Québec, la Conférence régionale des élus de la Chaudière-Appalaches et la SDE région de Thetford. Ensemble, ces partenaires investissent plus de 90 000 \$ pour la réalisation de ce projet auprès de cinq entreprises.

À ce sujet, le directeur de la SDE région de Thetford, monsieur Luc Rémillard mentionne que : « Devant la forte concurrence que connaissent nos entreprises, elles doivent prendre le virage d'une productivité efficace et efficiente. L'implantation de pratiques et procédures dans le processus de production devient donc une plus value pour les entreprises et leur permettra de défier dans un environnement fortement concurrentiel. C'est pour ce faire que la SDE a décidé d'investir dans le projet *Lean Manufacturing* ».

Les entreprises manufacturières désirant obtenir davantage d'information à propos du *Lean Manufacturing* doivent communiquer avec monsieur Brian Gignac, commissaire adjoint au développement économique de la SDE région de Thetford au 418 338-2188, poste 230 ou encore par courriel commissaireadjoint@regionthetford.com. La date limite d'adhésion au projet est fixée au vendredi 27 février 2009.

-30-

Source : Guy Rodrigue, conseiller en communication
SDE région de Thetford, 418 338-2188, poste 231

Information : Brian Gignac, commissaire adjoint au développement économique
SDE région de Thetford, 418 338-2188, poste 230

communiqué de presse